



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes (1807-1879)

- Émile Prisse d'Avennes eut « la vocation » d'archéologue après la perte de son emploi de professeur de fortification à l'école d'infanterie de Damiette en 1836.
- Il effectua deux longs séjours en Égypte, le premier entre 1827 et 1844, consacré à l'archéologie et à l'exploration du pays, le second entre 1858 et 1860, à caractère plus officiel et minutieusement préparé.
- À cette occasion, il s'adjoignit les services d'un photographe, A. Jarrot, ainsi que de Wilhelm de Famars Testas, son parent, dessinateur de talent dont certains dessins illustrent les ouvrages de l'égyptologue avesnois.

